BOLETÍN EXTERNO

BOLETÍN NÚMERO 107, MAYO 20 DE 2024

Nuevo punto de atención de pruebas rápidas de VIH, en el Centro de Atención Ambulatoria del Sur



Mediante el convenio Ampliación de la respuesta nacional al VIH en Colombia, entre Red Salud Armenia E.S.E. y ENTerritorio, se ofertarán los servicios de diagnóstico de VIH mediante pruebas rápidas y la entrega de paquetes de promoción y prevención en el CAA del SUR.

El programa tendrá una parte dedicada a la educación del tema del VIH a hombres que tienen relaciones sexuales con otros hombres, personas que ejercen el trabajo sexual, personas que se inyectan drogas y migrantes venezolanos.

Este proyecto busca beneficiar a más de 10.000 personas en Armenia y del área conurbada, hasta la fecha en el Quindío ya van 3.700 beneficiados.

En el Centro de Atención Ambulatoria del Sur, cada lunes entre las 8:00 a.m. y la 1:00 p.m. se entregarán paquetes de prevención como condones, lubricantes y paquetes de inyección segura.

Así mismo, se realizará la toma de pruebas rápidas de VIH de cuarta y tercera generación, brindando una educación en salud sexual y reproductiva.

Diariamente el equipo de trabajo realiza diferentes visitas en lugares estratégicos de la ciudad.



